

l'inclusion, l'égalité des genres et le renforcement du pouvoir des femmes. Plus précisément, le soutien du Canada aide ces organisations à concrétiser des priorités communes cadrant avec la Politique d'aide internationale féministe, ainsi qu'à accélérer les progrès réalisés à l'échelle mondiale en matière d'égalité des genres et de renforcement du pouvoir des femmes. Les activités sont axées sur la promotion de la santé et des droits sexuels et reproductifs, y compris la santé maternelle, et sur les efforts visant à réduire les mariages d'enfants, précoces et forcés. Les contributions du Canada aident aussi à promouvoir les droits des enfants, notamment dans les domaines de :

- la santé et de la nutrition;
- l'éducation et du développement des compétences;
- l'assainissement et de l'hygiène;
- la protection des enfants;
- l'égalité des genres;
- l'inclusion sociale

Le soutien de longue date apporté par le Canada aux organes de développement de l'ONU a donné beaucoup de résultats importants favorables à l'égalité des genres et au renforcement du pouvoir des femmes et des filles. Par exemple, grâce au soutien du Canada et d'autres pays :

- Le Fonds des Nations Unies pour la population a aidé 16 millions de personnes à accéder à des services de santé sexuelle et reproductive pour lutter contre la violence basée sur le genre dans des situations de crise humanitaire.
- Le Programme des Nations Unies pour le développement a aidé 24,7 millions de personnes (dont 51 % de femmes) à profiter de meilleurs moyens de subsistance dans 119 pays.
- Le Programme des Nations Unies pour le développement a aidé 3,2 millions de personnes (dont 51 % de femmes) à se prévaloir de services d'aide juridique dans 35 pays.
- ONU Femmes a formé plus de 4 000 élèves ou candidates dans 51 pays.
- L'UNICEF a incité 2 millions d'adolescentes à choisir une autre solution que le mariage précoce.
- L'UNICEF a permis à 870 000 filles et femmes touchées par des mutilations génitales féminines à bénéficier de services de santé, d'éducation, de bien-être et d'aide juridique.

Le Canada s'associe également à des organisations de l'ONU dans les pays pour donner suite à des priorités communes. Par exemple, le Canada verse des fonds au Haut-Commissariat aux droits de l'homme au Honduras pour aider à tisser des liens entre les femmes et les organisations de personnes LGBTQ2I afin de défendre les causes qui touchent les hétérosexuelles, les lesbiennes et les femmes transgenres

(prévention de la violence, impunité des auteurs des crimes commis contre elles, etc.). En outre, grâce au soutien du Canada, le Haut-Commissariat assure aussi le suivi de cas représentatifs de violence grave commise contre des défenseurs des droits des personnes LGBTQ2I.

En 2017-2018, le Canada a également versé 447,5 millions de dollars en ADO bilatérale pour soutenir les secours humanitaires livrés par l'entremise des organisations des Nations Unies. Les contributions en aide humanitaire du Canada aux organisations des Nations Unies permettent d'apporter aux personnes touchées des secours en cas d'urgence majeure, une aide alimentaire, un accès à l'eau, ainsi qu'un soutien à l'assainissement et aux moyens de subsistance en situation de crise humanitaire. Les personnes touchées comprennent les femmes vulnérables, les enfants et les déplacés internes. Le Canada appuie également les programmes d'alimentation scolaire du Programme d'alimentation mondial, ainsi qu'un vaste éventail de programmes et d'activités visant à renforcer la protection des déplacés internes et à promouvoir la reddition de comptes à l'égard des personnes touchées, en particulier les femmes et les filles.

Les ministères du gouvernement canadien s'engagent aussi activement auprès des partenaires du système des Nations Unies pour appuyer leurs mandats internationaux. Par exemple, en 2017-2018, par l'entremise d'Innovation, Sciences et Développement économique Canada, le Canada a versé 4,8 millions de dollars à l'Union internationale des télécommunications (UIT). Il s'agit de la principale agence des Nations Unies pour les télécommunications et les technologies d'information et de communications. De ce montant, environ 1,3 million de dollars sont affectés aux travaux du Secteur du développement de l'UIT. L'organisation est une source importante d'information, d'éducation et de formation dans ce domaine pour les pays en développement. Pour faciliter la coordination de son soutien au renforcement des capacités de ses membres, l'UIT a créé l'Académie de l'UIT, une plateforme en ligne qui rassemble toutes ses activités de renforcement des capacités. Soixante-quatre activités de formation ont été mises sur pied dans le monde entier en 2017-2018, touchant au total 1 551 participants dans 116 pays.

En 2018, par l'intermédiaire de Parcs Canada, le Canada a versé une contribution de 117 335 \$ au Fonds du patrimoine mondial de l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture (UNESCO). Cette contribution est destinée aux efforts de conservation et de durabilité de l'environnement axée sur le patrimoine culturel et naturel. Ce travail s'harmonise avec le Programme de développement durable à l'horizon 2030 des Nations Unies. Le Fonds du patrimoine mondial de l'UNESCO tente d'encourager la définition, la protection et la préservation du patrimoine culturel et naturel qui revêt une importance exceptionnelle pour l'humanité. La contribution de Parcs Canada au Fonds du patrimoine mondial de l'UNESCO complète les efforts des pays en développement visant à conserver et à gérer les sites du